



Liebe Linsburgerinnen und Linsburger,

Dezember 2020

ein Jahr der ganz besonderen Herausforderungen neigt sich dem Ende zu. Wir Linsburgerinnen und Linsburger haben diese angenommen und bis heute überwiegend hervorragend gemeistert.

Trotz der Coronapandemie haben wir weitere Projekte vollendet. Genannt seien hier der Waldspielplatz, das Verschönern des DGH-Geländes u.a..

Leider konnte wegen der Pandemie das Dorfgemeinschaftshaus, der Saalbetrieb und das kleine Café im Dorfladen nicht geöffnet werden. Die Einnahmeausfälle konnten durch eine gute Entwicklung des Ladens kompensiert werden. Dieser wird mittlerweile von einem Großteil der Bevölkerung angenommen und als sichere Einkaufsmöglichkeit wahrgenommen. Unterstützen Sie weiterhin durch Ihren Einkauf diese wichtige Infrastruktur für die Zukunft, denn dadurch können wir auch die Post-Dienstleistungen, Totto/Lotto und den Bankservice vorhalten.

Wir werden von vielen Gemeinden um das, was wir in den letzten Jahren geschaffen haben, beneidet. Durch den Bau von etlichen Einfamilienhäusern und den damit verbundenen Zuzug von jungen Familien haben wir einen deutlichen Einwohnerzuwachs erzielt. Allerdings stellt uns das vor die neue Herausforderung, die Kindergartenbetreuung zu erweitern.

Danke an alle Linsburger*innen, die sich in diesem Jahr für unser Dorf engagiert und eingesetzt haben. Ohne Euch wären diese Erfolge nicht möglich. Ganz besonders an die Mitglieder des Gemeinderates für ihr Engagement.

Leider muß an dieser Stelle die schon liebgewordene Veranstaltung des „*Neujahrstreff mit Weihnachtsbaumverbrennen*“ wegen Corona **abgesagt** werden.

Ich wünsche Ihnen besinnliche Weihnachtsfeiertage im Kreise Ihrer Liebsten. Genießen Sie die besondere Stille dieser Tage. Auch für den etwas anderen Jahreswechsel und das Jahr 2021 wünsche ich Ihnen Gesundheit, Glück und Zufriedenheit.


Jürgen Leseberg

